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    juillet 2021 

 

Liste de distribution 

 

COMPTE RENDU DE DÉCISIONS DU COMITÉ  

DU FONDS EUROPÉEN - MS TEAMS - LE 14 JUIN 2021. 

 

En présence de : 

 

Présidente : Commandant Formation Europe Bgén D. Quinn 

 

Membres :       Cmdt Allemagne   Col R. Pamplin 

Cmdt Italie    Col D. Russel     

   Cmdt EMI OTAN   Col Y. Poirier  

Cmdt Casteau/Sud-ouest  Lcol S. Harding   

Cmdt USFC(E)   Lcol H. Staal  

         Rep Maj J. Murdock 

OSC ELFC(L)    Col A. Lussier  

         Rep Capf M. Newell 

Cmdt Pays-Bas/Nord-est Col A. Battista  

Rep NFU Lcol P. MacKenzie 

   Adjuc de formation   Adjuc R. Viel 

             

Mbr d’office : Président GTFE   Maj T. Byrd 

   CEM FE    Capf E. Kerr 

OSC Bruxelles (CANMILREP) Col M. Stalker (absent) 

Cmdt RU    Col D.C.D. Hilton  

         Rep Lcol F. Rock 

   Gest Sup NATEX   M. Sajid Butt  

Gest Sup PSP(E)   M. Mike Taylor 

Gest des comptes FNP  Mme Michelle Joly  

Secrétaire    Mme Tamara Clarke 

 

Invités non-votants :   

   Nouveau Rep NFU     Adj A. Bugutsky 

   Coordonnatrice des chalets des PSP Mme Manon Desjardins Boudrias  

   

POINT DISCUSSION ACTION 

I MOT D’OUVERTURE  

 1. La présidente souhaite la bienvenue à tous les participants et ouvre 

la réunion à 13 h 31. 

 

2. La présidente du CFE déclare que la réunion est destinée à discuter 

le seul point de l’ordre du jour, le Programme de chalet d’hiver 

2021-2022. Lors des réunions précédentes (18 février et 10 mars), 

le CFE a décidé que le Programme de chalet d’hiver serait une 

Info 
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combinaison de chalets / pleine flexibilité, ce qui a été pris en 

compte dans le budget approuvé. Cependant, la condition était que 

le Programme de chalet d’hiver serait discuté en juin avant de 

finaliser tout contrat de chalet afin de s’assurer que les conditions 

actuelles de la pandémie soient examinées et que des changements 

puissent être apportés si nécessaire. 

 

II ADOPTION DU DERNIER ROD DU CFE DU 10 MARS 2021  

 1. La présidente du CFE demande d’accepter le compte rendu de 

décisions du CFE du 10 mars 2021. 

 

2. Les membres ne demandent aucun changement au compte rendu.  

 

3. MOTION : le Cmdt EMI OTAN propose d’adopter le compte 

rendu de décisions, appuyée par le Cmdt Pays-Bas/NE.  

 

 

 

 

 

Tous sont en 

faveur, motion 

adoptée.  

 

III AFFAIRES COURANTES 
 

 1. La Gest des comptes FNP (GCFNP) présente la mise à jour des 

états financiers des FNP. (Présentation PPT du CFE 14 juin 

2021). 

 

a. L’AF 20/21 s’est terminée par une perte réelle de -44 700 € 

vice le budget prévue de -122 600 €. L’écart est 

principalement dû aux revenus provenant du CBC / des 

intérêts d’investissement de 14 972 €, aux subventions 

salariales d’un montant de 48 000 € et au règlement de 

l’assurance du magasin de Ramstein de 25 000 € pour la perte 

des produits du tabac en juillet 2020. Les fonds non grevés du 

FE au 31 mars 2021 s’élèvent à 477 000 € et se composent 

d’une part du CBC de 146 600 € et d’un investissement de 

329 500 €.   

 

b. En date du 30 avril 2021, les fonds non grevé du FE sont de 

492 483 € (part du CBC de 162 953 € et investissement de 

329 530 €). 

 

c. Le Fonds européen a budgété une perte nette de -84 923 € 

pour l’AF 21/22, qui pourra être absorbée si nécessaire.  

 

d. Comparaison des charges à payer (subventions NFU et 

charges à payer pour le programme pleine flexibilité AF 

20/21) pour mars et avril 21 : mars 54 576 € / avril 52 297 €.  

Comparaison des fonds non grevée pour mars et avril 21 : 

mars 477 058 € / avril 492 483 €. 
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e. Rendement du FE CDA en date du 31 mars et du 30 avril 

2021 : bénéfice net/(perte nette) mars -44 745 € / avril 

24 005 €. Les magasins se portent très bien. Le bénéfice net des 

magasins à la fin du mois d’avril était de 24 000 €, alors que le 

budget prévoyait 8 878 €.      

          

2. Discussion : le commandant Allemagne déclare qu’avec 

l’augmentation du nombre de vaccinations dans la région, on 

constate une élévation du nombre de personnes en service 

temporaire (ST) à la base de Ramstein, ce qui amène plus de 

clients dans le magasin de Ramstein. Nous maintenons nos 

protocoles de sécurité pour les clients et le personnel du magasin. 

Les ventes augmentent et nous avançons dans la bonne direction.   

 

3. Examen du Programme de chalet d’hiver. 

Si l’on avance, le Gest Sup PSP(E) et la coordonnatrice des 

chalets continueront de rechercher les chalets actuellement 

disponibles pour le programme d’hiver et ne chercheront pas de 

nouvelles possibilités cette année. Il y a 60 à 65 semaines de 

chalets (7 endroits) et 100 billets pleine flexibilité disponibles 

pour le programme d’hiver 21/22. Le tirage aurait lieu en 

octobre. La première semaine du Programme de chalet d’hiver 

est habituellement la semaine de Noël ou la semaine précédente. 

Dans la présentation PPT, la coordonnatrice des chalets a fourni 

certains des liens qu’elle utilise pour examiner les conditions par 

rapport au coronavirus pour chaque endroit. La plupart des 

propriétaires de chalets sont ouverts et souhaitent poursuivre le 

partenariat. La plupart des propriétaires de chalets reçoivent des 

clients sans problème tout en respectant les protocoles de santé et 

de sécurité requis.              

 

a. Contrats : les contrats actuels comportent deux clauses qui 

protègent le FE de toute responsabilité financière si les 

semaines ne se vendent pas ou si des restrictions de voyage 

sont imposées en raison de la pandémie.  

 

b. Règles du tirage et responsabilité financière des membres du 

FE : une fois que la liste des gagnants a été publiée, le 

membre du FE devient financièrement responsable du 

paiement de la semaine qui a été attribuée. Si un gagnant 

souhaite annuler pour une raison quelconque, il reste 

responsable du paiement jusqu’à ce qu’un autre membre 

qualifié prenne en charge le paiement de cette semaine. Il y a 

eu du succès avec ce processus dans le passé.   

 

4. Discussion : présidente du CFE – il est entendu que la situation 

dans chaque pays évolue de manière asymétrique. Les données 

sont un moment dans le temps et nous continuons à les surveiller. 

Il est rappelé au groupe que nous avons pris la décision, lors de 

notre précédente réunion, de continuer à opter pour la 
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combinaison chalet / pleine flexibilité pour la saison d’hiver 

21/22.  

 

5. Cmdt Allemagne – appuie les principes du programme, mais des 

« sorties » devraient être disponibles. Tous sont d’accord pour 

aller de l’avant à condition que le membre et le fonds du FE soient 

aussi protégés le mieux possible.  

 

6. Présidente du CFE – dans le passé, nous avons remboursé les 

membres lorsque les circonstances le permettaient (pays fermés). 

Une assurance voyage est recommandée. Le montant remboursé 

dépend beaucoup de la situation du FE à ce moment-là et des 

circonstances. Nous ne pouvons pas dire que nous rembourserions 

automatiquement tout ce qui doit faire partie du calcul personnel. 

Nous ne pouvons pas faire en sorte que le risque soit nul, mais une 

discussion peut avoir lieu sur ce que le FE peut supporter, si 

nécessaire. Une fois que les semaines de chalet annulées par des 

particuliers sont proposées à d’autres membres du FE et que 

personne n’a fait d’offre, ce serait le moment de convoquer à 

nouveau une réunion pour discuter des options.          

 

7. Cmdt EMI OTAN – optimiste, le risque en vaut la peine - un bon 

stimulant pour le moral. 

 

8. Gest Sup PSP(E) - confirme que les montants pour le Programme 

de chalet d’hiver et pleine flexibilité ont déjà été inclus dans le 

budget.  

 

9. La coord des chalets confirme que les contrats sont généralement 

signés à cette époque de l’année. Le contrat stipule qu’avant le 

troisième tour, si une semaine n’est pas vendue, la coordonnatrice 

du chalet et le propriétaire du chalet discutent de la possibilité de 

poursuivre jusqu’au troisième tour. Dans le cas contraire, les 

semaines sont rendues au propriétaire. En général, le calendrier 

pour cela est fin octobre ou début novembre. 

 

10. La coord des chalets confirme que le FE n’est pas responsable du 

coût des semaines invendues et qu’elles sont retournées aux 

propriétaires sans frais pour le FE. La présidente du CFE suggère 

une discussion possible à l’automne pour renoncer à un troisième 

tour de tirage et retourner les semaines aux propriétaires afin 

qu’ils aient une plus grande chance de louer leurs propriétés. 

 

11. La présidente du CFE ouvre la discussion pour déterminer s’il y a 

des motions pour changer les décisions précédentes et aller de 

l’avant avec le Programme de chalet d’hiver et pleine flexibilité 

pour 21/22. Aucune motion n’est présentée. D’après les réunions 

de février et de mars, il est confirmé que la communauté dans son 

ensemble soutient vraiment le Programme de chalet.  
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IV DISCUSSION LIBRE  

 1. Cmdt EMI OTAN –remercie la présidente du CFE pour son 

leadership en ces temps difficiles et pour avoir accepté cette 

dernière réunion avant son départ.  

2. Présidente du CFE – remercie le Cmdt EMI OTAN. Elle également 

remercie le Lcol Paul MacKenzie pour son travail acharné au cours 

des dernières années au sein du FE en tant que représentant des 

mbrs NFU. « Le fait que vous êtes resté pendant plusieurs années 

et que vous avez représenté le plus grand groupe du FE montre 

votre dévouement envers les mbrs NFU et le CFE. Je vous souhaite 

tous mes voeux de réussite pour la suite de votre carrière. »  

3. Lcol Rock - En ce qui concerne les problèmes de FSI pour le 

magasin d’Innsworth, certaines solutions sont envisagées pour 

résoudre le problème.  

4. Adjuc de formation – merci au Rep NFU sortant et au nouveau Rep 

NFU, ma porte est toujours ouverte si vous avez des questions. 

N’hésitez pas à m’appeler. A la présidente du CFE - merci pour 

tout ce que vous avez fait. Vous avez rassemblé beaucoup de 

joueurs clés.   

5. Présidente du CFE – ce comité a été un forum merveilleux; en 

particulier, c’est l’un des moyens par lesquels l’adjuc et moi-même 

pouvons prendre le pouls, savoir ce que les militaires pensent, ce 

dont ils ont besoin en ce qui concerne les éléments de moral 

pendant la Covid. Je tiens à vous remercier tous de rester en 

contact avec ceux que vous représentez et de refléter honnêtement 

leurs opinions. Je sais que vous faites cela à titre bénévole et de 

tâche secondaire et c’est très apprécié. Merci.   

 

 

 

 

V LEVÉE DE LA RÉUNION  

 1. MOTION : le Cmdt Casteau S/O propose de lever la réunion, 

appuyée par le Cmdt Allemagne.   

 

2. La réunion est levée à 14 h 22. 

 

3. La prochaine réunion du CFE sera proposée pour octobre, après 

une réunion du GTFE fin septembre/début octobre.  

 

 

 
 

Gest Sup 

PSP(E)/Président 

du GTFE 

 

 

RÉVISÉ PAR 

 

 

___________________              ____________________ 
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M. Taylor     Date 

Gest Sup PSP(E)                

 

 

RECOMMANDÉ PAR 

 

 

____________________         ____________________ 

T. Byrd, Maj       Date 

Président du GTFE 

 

 

APPROUVÉ/NON APPROUVÉ 

 

 

____________________         ____________________ 

D. O. Quinn, Bgén                              Date 

Présidente du CFE 

 

Liste de distribution 

 

Action  

 

Gest Sup PSP(E)  

Président GTFE 

 

Information 

 

CEM FE 

Cmdt Brunssum 

Cmdt CC NAEWF 

Cmdt USFC(E)  

Cmdt Allemagne 

Cmdt Kalkar/Uedem/Wesel 

Cmdt Italie 

Cmdt Lille 

Cmdt Molesworth 

Cmdt Naples  

Cmdt EMI OTAN  

Cmdt Pays-Bas/Nord-est 

Cmdt Norfolk 

Cmdt Northwood 

Cmdt Norvège 

Cmdt Oberammergau 

Cmdt Poggio-Renatico 

Cmdt Ramstein 

Cmdt Roumanie 

Cmdt Rome 

Cmdt Casteau/Sud-ouest 

Cmdt Torrejon 
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Cmdt Turquie 

Cmdt RU 

Directeur NATEX 

Rep NFU  

OSC Bruxelles 

OSC HST(E) 

OSC ELFC(L) 

SCR 

  CmdtA JFCNP 

  Cmdt NDC Rome 

  MC DCOS Plans 

  SHAPE ACOS J5  

SNR Elblag 

SNR BDC 

SNR Bydgoczcz 

SNR Rép Tchèque 

SNR Riga 

SNR Sigonella 

SNR Szczecin 

SNR Tallinn 

SNR Vilnius 

SNR Milan  

Coordinateurs des PSP Europe 

Coordonnatrice des chalets des PSP 

AJAG Europe 

Gestionnaire CCR 


